

„crosseye“ übersiedelte und feierte 15 Jahr-Jubiläum



Foto: SOJ/Walter Flucher

Chefin Evelyn Götz (2.v.r.) mit ihrem Team sowie Eröffnungsgästen.

In den neuen Büroräumlichkeiten im ehemaligen Herrenhaus des Gewerbe- & Industriezentrums (GIZ) Rosegg in der oststeirischen Gemeinde Koglhof feierte „crosseye Marketing“ mit rund 50 geladenen Kunden, Partnern und Freunden das 15jährige Agenturjubiläum. „crosseye Marketing wurde 1999 von Evelyn Götz gegründet und ist eine der führenden Internetagenturen in der Branche Tourismus. Die 6 Mitarbeiter sind Touris-

tiker, Marketingprofis und Internetexperten. Neben kompletten Websiteprojekten gehört der Bereich Online-Vermarktung und der aktive Verkauf von Nächtigungen und Urlaubspaketen zum täglichen Geschäft. Mit Leidenschaft und Neugierde werden Tourismusprojekte initiiert, weiterentwickelt und betreut. Zahlreiche langjährige Partnerschaften mit Hotels und Destinationen zeugen für die Qualität der abgewickelten Projekte.